

# ÉCO **libre**

le magazine des étudiants de la Faculté de Sciences Economiques

Bassma a été officiellement lancée en mai 2003 avec pour principale mission d'assister la population libanaise, dans ses besoins alimentaires ou autres. En effet, prenant conscience que la crise économique prenait une grave ampleur tant sur la capacité des gens à combler leurs besoins élémentaires qu'à mener une vie décente, sous l'impulsion de sa présidente Mlle. Sandra Khlat et soutenu activement par la SGBL et l'ESA, Bassma fournit en aliments de base et en vêtements près de 15 familles. Cela n'est qu'un début, et grâce à une équipe dynamique et bénévole, l'association entend accroître sa capacité d'aide et développer ainsi le travail humanitaire au Liban. Dernière nouveauté, elle demande l'aide des employeurs afin de contribuer ensemble à la baisse du chômage. Bassma est plus qu'une simple organisation caritative : son ambition ultime est de juguler les effets économiques, sociaux et culturels de la crise en aidant la population à être autosuffisante, à travers un soutien matériel certes, mais plus important, une transmission du savoir et de l'éducation !

Pour plus d'informations, visitez le site de Bassma :  
[www.bassma.org](http://www.bassma.org)